



Este sábado, 26 de Marzo se ha celebrado el campeonato de mallorca por equipos. Para la mayoría de nuestras gimnastas era la primera competición, después de más de 8 meses. Esto, sin embargo, no ha impedido que se pudiera presenciar una bonita competición, sobre todo en la categoría Absoluta donde se ha vivido un apasionante duelo entre los dos equipos que presentaba nuestro club, y que han copado las dos primeras plazas por delante de los combinados del Club Arthemys y del Club Grech. El Xelska A, compuesto por Ainhoa Carmona, Carolina Sanchez, Angela Marqués y Leonor Carrillo se ha impuesto al Xelska B, compuesto por Cintia Rodriguez, Laura Navajas, Cristina Adrover, Vasilena Shopova y Laura Torrens. Ambos equipos han superado los 140 puntos, lo que demuestra el buen nivel existente. En la categoría alevín, el equipo del xelska, integrado por M^a Magdalena Garau, Claudia Colom, Natalia Ros, Eva Pérez y Paula Rubí también ha conseguido la primera plaza.

Noticia en [Diario Mallorca](#) , [Ultima Hora](#) .